

## 地域のチカラ スタートアップ

# 抗体、治療薬に



イーベックは人の血液から効果の高い抗体を作製できる(24日、札幌市)

北大発のイーベック(札幌市)

| イーベックの沿革 |                                 |
|----------|---------------------------------|
| 2003年    | 設立                              |
| 08年      | 独ベーリンガーインゲルハイムと88億円で契約          |
| 11年      | アステラス製薬と130億円で契約                |
| 18年      | ノーベルファーマと契約(金額非公表)<br>ヤマハ発動機と提携 |

コonsultティング会社のアーサー・ディ・リトルによると抗体医薬品の市場規模は25年には23兆円に達し、20年から5割近く伸びると試算する。日本や欧米は22年3月時点で100品目を超える抗体医薬品を承認している。特定の感染症が流行している地域に住む人や、過去に感染した人の血液を集めて抗体を作っている。

イーベックは感染症の「抗体バンク」を目指している。特定の感染症が北海道大学発スタートアップ、イーベック(札幌市)は感染後、一定期間過ぎた人の血液から抗体を取り出す技術を持つ。副作用が限られる利点があり、新型コロナウイルスの抗体を使った医薬品の開発を欧洲企業と

イーベックは感染して

いる。

る。

る。